



Kaum zu glauben, und dennoch wahr: Unser Verein Senetz feiert bereits sein 10jähriges Jubiläum. Am **13. November 2013** fand die Gründungsversammlung statt, an welcher der Verein Senetz zum Leben erweckt wurde. Und dieses Datum gilt daher als Geburtstag von Senetz. Der eigentliche Startschuss für den Verein erfolgte dann offiziell am 1. Januar 2014, und am 17. Januar fand die erste Veranstaltung, die sogenannte Input-Veranstaltung statt, an der über Sinn und Zweck des neuen Vereins umfassend aufgeklärt und informiert wurde.

Seither werden jährlich 18 bis 19 Veranstaltungen durchgeführt (ausgenommen 2020 mit nur 10 und 2021 mit 11 Veranstaltungen, beides coronabedingt). So kamen wir bis zum Jubiläumsanlass vom 03. Oktober 2023 auf insgesamt 156 durchgeführte Veranstaltungen, davon 65 Wanderungen. Diese 156 Veranstaltungen wurden erfreulicherweise von nahezu 4000 Teilnehmenden besucht, was einen Schnitt pro Veranstaltung von gut 25 Personen ergibt. Nicht zuletzt dieser regelmässigen Beteiligung seitens der Senetz-Mitglieder ist es zu verdanken, dass wir heute dieses runde Jubiläum eines auf festen Füssen stehenden Vereins feiern dürfen. Allen, die dazu beigetragen haben und es immer wieder von Neuem tun, gebührt daher der beste Dank für ihre grosse Treue zu unserem Verein. Es ist hochofrefreulich, wie insbesondere bei Wanderungen nicht nur bei schönem Wetter, sondern auch bei oft recht garstiger Witterung eine dennoch fröhliche Schar von jeweils 25 bis 35 Teilnehmenden einem unserer Wanderleiter folgt. Aber auch die übrigen Veranstaltungen werden grossmehrheitlich sehr gut besucht, wie obige Zahlen eindeutig beweisen. Dies ist für den Vorstand und besonders für die Organisierenden von Anlässen Ansporn, weiterhin das Beste zu geben und durch ein abwechslungsreiches Programm dafür zu sorgen, dass unser Vereinsschiff auch künftig alle Klippen erfolgreich zu meistern vermag.

Ein herzliches Dankeschön sei in diesem Zusammenhang auch den beiden Gemeinden Felben-Wellhausen und Hüttlingen ausgesprochen, die mit ihren jährlichen Beiträgen die Aktivitäten von Senetz entscheidend unterstützen.

### **Der Jubiläumsanlass**

Dieser runde Geburtstag war nach einhelliger Meinung des Vorstandes Grund genug, das Jubiläum durch eine besondere Veranstaltung zu begehen. Da der November möglicherweise bereits recht kalt sein kann, wurde dieser Anlass etwas vor dem eigentlichen Jubiläumsdatum durchgeführt. Getreu dem Motto "Senetz ist für alle Betagten da", sollte sich dies im Jubiläumsanlass zeigen. In 2 unterschiedlichen Gruppen nahm man daher diesen Anlass, organisiert von Jörg Müller, in Angriff. Die Jüngeren und daher noch etwas Fitteren kombinierten den Tag mit Ausfahrt und einer Wanderung, während die etwas Betagteren in der Gruppe "Gemütlich" sich mit der Ausfahrt begnügten. Am Mittag vereinigten sich die beiden Gruppen, total 55 Personen umfassend, am vergangenen 3. Oktober im bekannten Restaurant Kreuzstrasse in Zuben, wo dieses Jubiläum in freudiger Begegnung und lockerem Beisammensein gebührend gefeiert wurde. Nach dem ausgezeichneten und äusserst speditiv servierten Menü, offeriert von Senetz, schilderte Präsident Niklaus Zindel in knapper Zusammenfassung die teils mühsame Entstehung des Vereins Senetz. Viel Überzeugungsarbeit war nötig, bis das Ganze schliesslich ins Rollen kam und letztendlich von Erfolg gekrönt war. Heute ist diese Institution kaum mehr wegzudenken. Der Präsident vergass denn auch nicht, den Vorstandskolleginnen und -kollegen für ihren geleisteten und weiterhin leistenden Grosseinsatz, notabene ohne Entschädigung, sowie den fleissigen Besucherinnen und Besuchern der diversen Anlässe herzlich zu danken. Nach gemeinsamer Rückfahrt erreichte man gegen Abend wieder den Ausgangsort.

Edi Hohl



Instruktionen des Organizers vor Abfahrt



Das Gasthaus Kreuzstrasse in Zuben



Die grosse Gruppe im angeregten Gespräch

